

EVANGELISCHE FILMGILDE

ZENTRALE

FRANKFURT AM MAIN - GINNHEIM / WOOGSTASSE 22 / TELEFON 524634

Die Evangelische Filmgilde empfiehlt:

als besten Film des Monats Januar 1960

DAS MÄDCHEN SAPHIR

Produktion: ARTNA FILMS, LONDON

Regie: BASIL DEARDEN

Im Verleih: J. ARTHUR RANK FILM

Hamburg 6, Schifferkampallee 16

Freigegeben ab 16 Jahren

Feiertagsfrei

Prädikat der Filmbewertungsstelle:

„Wertvoll.“

Dieser britische Kriminalfilm erhält seinen besonderen Wert durch die offene und unaufdringliche Behandlung verschiedener Formen und Abstufungen von weitverbreiteten Gruppenvorurteilen und Rassenhaß und deren gefährlichen Folgen. Mit seiner glaubwürdigen Darstellung und dem logischen Aufbau einer spannenden Handlung vermeidet er jeden reißerischen Effekt.

Zur Diskussion empfehlen wir folgende Themen:

1. Gott der Schöpfer, Herr und Vater aller Menschen.
2. Die Überwindung des Rassenhasses aus christlicher Verantwortung.
3. Die Rasse als Schöpfungsgegebenheit.